

今月のポストカード表面 /  
**みんなで魅力発信**  
 POST CARD



平成28年度から、垂水市の魅力発信のために、広報たるみずに「ポストカード」をご用意しました！家族や友人、恋人に送って、垂水市のPRにご協力をお願いいたします！



絶妙景観  
 垂水市  
 Exquisite View  
 Second season  
 秋の足音  
 千本イチョウ

過去の  
 絶妙景観



絶妙景観  
 垂水市  
 Exquisite View  
 Second season  
 熱い鼓動  
 鹿南書道  
 キバイヤンセ  
 あと一歩  
 踏み出せ

本号  
 (11月号)  
 絶妙景観

◎ポストカードは、切り取り線に沿って切り取ってください。

広報たるみず目次

**TARUMIZU**  
**CONTENTS**

鹿児島県垂水市  
 2023年（令和5年）  
 11月1日発行 / No.151

◎今月の表紙

10月8日、行幸啓された天皇皇后両陛下が垂水中央運動公園体育館に御到着された様子です。  
**※本写真はご提供できません。**



- P 6 NEWS / 垂水市の取り組みを紹介します。  
 令和5年第3回市議会定例会 等
- P 8 コラム / ImaTaru  
 子どもの言葉の発達について
- P 10 特集 / このまちで音楽を届けて10周年  
 垂水吹奏楽団
- P 16 NATIONAL SPORTS FESTIVAL  
 誇りを胸に 熱い鼓動 風は南から
- P 30 介護保険を取り巻く現状と課題

- Regular
- P 3 ポストカード
  - P 5 シネマ・シネマ
  - P 18 たるみず歴史・文化散歩
  - P 19 食改キッチン
  - P 20 図書館へようこそ！
  - P 21 子育てを応援します！
  - P 23 GIGA スクール通信
  - P 24 絶妙景観
  - P 26 まちの話題
  - P 32 心に寄り添う **(新連載)**
  - P 34 見逃せない！
  - P 45 お便り
  - P 46 プレゼント
  - P 47 うぶ声・おくやみ

市長コラム  
**こちら**  
**市長室**

市長の動きは  
 WEBからご覧  
 いただけます。



「コロナ禍からの再生と飛躍」を象徴する「特別国民体育大会／燃ゆる感動かごしま国体」が、県内各地で開催されました。当初、令和2年に開催予定であった「第75回国民体育大会」は、新型コロナウイルス感染症の影響により3年延期された開催となりました。

10月7日（土曜日）は、総合開会式が鹿児島市の白波スタジアムで開催され、出席いたしました。熱気に包まれたスタンドや、式典前演技及び演奏などの出演者には、多くの垂水市関係者もご参加されており、誇らしく思いました。

翌8日（日曜日）には、本市におきまして、天皇皇后両陛下をお迎えし、フェンシング競技会が幕を開けました。本市への行幸啓（天皇皇后両陛下の御来垂）は、1972年（昭

和47年）10月23日、第27回国民体育大会「太陽国体」のウエイトリフティング競技の御覧以来、約51年振りでありました。天皇皇后両陛下におかれましては、フェンシング競技を御覧のあと、会場や御順路の沿道において、お手ふりなどにより、市民の皆様と触れ合ってくださいました。私も皆様のおかげさまで、先導役の大役を務めさせていただきました。

また、フェンシング競技も、関係する全ての皆様のご協力により、成功裏に終了しました。この場をお借りして心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

スポーツの秋、芸術の秋、行楽の秋、過ごしやすい日がもう少し続きそうです。体調管理を行いながら、充実した秋をお過ごしください。



◎1階市長席 11月22日（水）13：00～14：00  
 ※公務のため、日程変更等する場合がございます。